

Sparda-MusikNetzWerk zeichnet das Flötenorchester „Gut Klang“ Erftstadt e.V. aus

Düsseldorf - Zum neunten Mal hat das Sparda-MusikNetzWerk im Rahmen einer feierlichen Abendveranstaltung am 9. November 2013 beispielhafte Musikprojekte von öffentlichen Musikschulen und Laienmusikvereinen mit ihren nicht kommerziellen Kooperationspartnern ausgezeichnet. Verliehen wurden insgesamt vier Auszeichnungen in den Sparten Begegnung, Bildung, Kulturleben und Nachwuchs.

Im voll besetzten Partika-Saal der Robert Schumann Hochschule Düsseldorf präsentierten die frisch gebackenen Ausgezeichneten Ihr Können mit einem musikalischen Beitrag. Eltern, Freunde, Musiklehrer und geladene Gäste erlebten mitreißende und zum Teil interaktive Darbietungen, und belohnten diese mit langem Applaus und Standing Ovationen. In der Sparte Nachwuchs erhielt diese Auszeichnung „Gut Klang“ Erftstadt e.V. zusammen mit dem Pfarrverband Rotbach-Erftaue als Träger des Familienzentrums St. Kunibert für das Projekt „Musik grenzt keinen aus“.

Arnd Bolten, Vizepräsident des Landesmusikrats NRW e.V. und Jurymitglied des Sparda-MusikNetzWerkes, lobte die beispielhafte und zeitgemäße Nachwuchsförderung des Flötenorchesters „**Gut Klang“ Erftstadt e.V.** In enger Kooperation mit dem Familienzentrum St. Kunibert und der Grundschule Gymnich bietet der Verein allen Kindern – unabhängig von den finanziellen Voraussetzungen – ein durchgängiges musikalisches Bildungskonzept von Angeboten der Früherziehung über Blockflötenunterricht bis zum Unterricht auf den Orchesterinstrumenten, mit dem Ziel der Mitwirkung in einem vielfach auf nationaler Ebene ausgezeichnetem Musikverein.

Ganz ausdrücklich lädt der Verein Kinder aller Herkünfte zur Mitwirkung ein und bietet damit ein gutes Beispiel für die integrative Kraft des Musikmachens. Außerdem wurden ausgezeichnet: **Josef-Metternich-Musikschule der Stadt Hürth** für das Projekt „KommUnity“ in der Sparte Bildung, die Musik- und Kunstschule Duisburg für das Projekt „Turlitawa-Eintopf – Kunst im interkulturellen Dialog“ in der Sparte Kulturleben und die Musikschule der Stadt Jülich für das Projekt „Vocalwerkstatt Jülich“. Diese Auszeichnungen sind mit einer finanziellen Anerkennung in Höhe von jeweils 1.000 Euro verbunden. Eine besondere Erwähnung in der Sparte Nachwuchs ging zudem an das Euregio Symphonieorchester VHS Ahaus für das Projekt „Kinderkonzert 2013 – The Snowman“.

„Das Sparda-MusikNetzWerk war auch in diesem Jahr wieder ein voller Erfolg. Daher wünschen wir uns auch für das kommende Jahr wieder eine hohe Anzahl von eingereichten Projekten“, erklärt Ursula Wißborn, Vorstand der Stiftung Kunst, Kultur und Soziales der Sparda-Bank West. Die Jury des Sparda-MusikNetzWerkes setzt sich aus Fachleuten aus Wissenschaft, Musik und Kultur zusammen. Außerdem sind der Vorstand der Stiftung Kunst, Kultur und Soziales sowie Vertreter des Landesverbandes der Musikschulen in NRW und des Landesmusikrates NRW beteiligt.